
Protokoll der Elternratssitzung vom 28.03.2022
Teilnehmer:

Elternrat:
Anja Gottwald, Oliver Hadji, Selda Hansen, Tim Klug, Tim Ortak, Alexander Zakrzewski,
Arne Kümmel

Stellvertretende Schulleitung:
Lena Lange

Abteilungsleitung:
nicht vertreten

GBS-Leitung:
Kathrin Küppers

Gäste:
—

Verteiler:
● Elternrat
● Elternvertreter
● Schulleitung
● Kollegium
● GBS

Beginn: 19:30 Uhr, Ende: 21:45 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der anwesenden Elternratsmitglieder und
Gäste

Oliver Hadji begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit des Elternrats fest.

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls

Das Protokoll der letzten Elternratssitzung vom 21.02.2022 wurde ohne Änderungen
genehmigt.



TOP 3: Bericht der Schulleitung

Personal
Für zwei der sechs neuen 1. Klassen des kommenden Schuljahres werden neue Lehrkräfte
benötigt. Es konnte schon eine neue Lehrkraft gewonnen werden.
Derzeit sind drei Kollegen an Covid-19 erkrankt. In der kommenden Woche sollen die
Kollegen wieder am Unterricht teilnehmen können.

Covid Update
Derzeit gibt es am Konzept zur Pandemie-Eingrenzung kaum Änderungen. Es wird weiterhin
alle 20 Minuten gelüftet und 3 mal pro Woche getestet. An den Sitzplätzen können die
Kinder die Masken ab dem 4. April ablegen.
Theateraufführungen und Musikveranstaltungen sind wieder möglich. Auf der Bühne muss
keine Maske getragen werden.
Bei Schulveranstaltungen, an denen Eltern wieder teilnehmen können, müssen keine Tests
mehr vorgelegt werden. Dort gilt es nur noch die Maskenpflicht.

Umbau des Schulgeländes
Der Pavillon wird nicht abgerissen. Eine Sanierung wird vor den Sommerferien starten und
der Sanierung der Vorschule vorgezogen. Als erstes wird Pavillon 1 saniert, dann folgt der
Pavillon 2. Im Rahmen der Sanierungen müssen Umzüge der Klassen innerhalb der
Pavillons vorgenommen werden. Es werden keine Container benötigt.

Neue Mensa
Derzeit wird der Entwurf der Architekten finalisiert. Baustart ist im Sommer/ Herbst 2022 und
eine Fertigstellung soll Ende 2023/ Anfang 2024 erfolgen. In der neuen Mensa können pro
Schicht 198 Kinder essen. Auch in der neuen Mensa wird in drei Schichten gegessen. Das
letzte Essen wird um 14:30 Uhr beendet sein.

Alte Mensa
Bis die neue Mensa fertiggestellt ist, soll der Werkraum zum zusätzlichen Essensraum
umgestaltet werden. Die vierten Klassen sollen dort parallel zu den dritten Klassen essen
können.
Ablauf:

- Zweite Klassen in Mensa zuerst
- Erste Klassen danach in Mensa



- Dritte Klassen danach in Mensa, parallel die vierten Klassen im “Werkraum”  13:15 -
13:45, 13:45 - 14:15

Die Tische und der Boden im Werkraum müssen hergerichtet werden.

Weitere Baumaßnahmen
An den Häusern A, B, C werden in Kürze Markisen angebaut. Das Baugerüst dafür steht
schon.

Der Vorschulspielplatz sollte im Rahmen der Vorschulsanierung neu gestaltet werden. Da
die Sanierung nun erst nach der Sanierung des Pavillons stattfinden soll, muss/sollte die
Umgestaltung des Spielplatzes nun doch vorgezogen werden. Dazu wird mit Schulbau
Hamburg kommende Woche gesprochen.

Die Bibliothek wird von den schwangeren Kolleginnen, die nicht unterrichten können, für die
Nutzung fertiggestellt. Sollte Unterstützung benötigt werden, kommt die Schulleitung auf den
ER zu.

Internet/ WLAN
Am 12.04.22 wird eine Besichtigung an der Schule durchgeführt, um zu evaluieren, wie viele
Internetzugänge benötigt werden. 19 Klassenräume haben nun ein C-Touch Gerät.

IServ
Es könnten ab sofort Lerninhalte vermittelt werden. Es müssen nur noch Feineinstellungen
vorgenommen werden (z.B. bei der Rechtevergabe).

Reinigung der Schule
Derzeit konnte hier noch kein Fortschritt erzielt werden (Schulleitung, Elternrat,
GBS-Leitung). Der ER hat keine Rückmeldung auf das Schreiben erhalten und auch über
das Internetportal “Frag den Staat” nicht.

TO DO ER: Der Brief soll vom Elternrat ein weiteres Mal an relevante Empfänger auf dem
Postweg und per E-Mail gesendet werden.

Vertretungskonzept
Das Vertretungskonzept ist so gut wie fertig. Die Schulleitung beendet das offizielle Konzept
und es wird auf der nächsten Sitzung vorgestellt. Die Schule wird sich dennoch vorbehalten,
flexibel auf den Vertretungsbedarf zu reagieren.



Flüchtlinge aus der Ukraine
Diese Woche wurden 2 Kinder (Zwillinge, 6 Jahre) in einer ersten Klasse aufgenommen.
Derzeit wird an den Maßnahmen gearbeitet, eine geeignete Beschulung der Kinder zu
ermöglichen. Bis 24 Kinder in den Klassen sind, dürfen geflüchtete Kinder unbürokratisch in
die Klassen 1 und 2 aufgenommen werden. Wenn Schulutensilien gebraucht werden, tritt die
Schulleitung an die Eltern der Klasse heran, in die die Kinder kommen.

TOP 4: Bericht GBS-Leitung

Anpassung der Arbeitszeiten
Es wurde an einer Verbesserung der Kooperation von Vormittag und Nachmittag gearbeitet.
Die ErzieherInnen und die LehrerInnen machen einmal pro Woche eine gemeinsame 5.
Stunde. Durch die Anpassung der Kernarbeitszeit ist dieses möglich. Es soll auch eine
Unterstützung bei der Durchführung einer Jahrgangskonferenz stattfinden.

Derzeit ist kein fester Erzieher in der 1e. Die Klasse muss derzeit im Nachmittag aufgeteilt
werden. Es kommt eine Kraft aus der Elternzeit wieder an die Schule zurück und wird die
Klasse dann übernehmen. Für weitere offene Stellen liegen derzeit noch keine
Bewerbungen vor.

Aus gesundheitlichen Gründen kann der GBS-Leiter derzeit seinen Aufgaben nicht
nachkommen. Die stellv. GBS-Leitung hat die Leitung kommissarisch übernommen. Es wird
jemand für den Stellvertreterposten gesucht.

In der Woche ab dem 04.04.22 soll mit den neuen Kursen gestartet werden.

Es wurde über Ideen gesprochen, das Türkisch-Angebot an der Schule im Nachmittag zu
verbessern und besser einzubinden.



TOP 5: Bericht KER

Sitzung vom 21.03.2022
Das Protokoll wird auf die Internetseite der Schule gestellt.

TOP 6: Verschiedenes

Elterncafe beim Bücherflohmarkt
Am 4. Mai 2022 findet der Bücherflohmarkt statt und der ER übernimmt die Durchführung
des Elterncafes. Hierfür wird auch die Mithilfe der Elternschaft benötigt.

Pädagogischer Ganztag
Am 11.04.22 findet ein Pädagogischer Ganztag statt. Es gibt die Bitte an die Eltern, den
Rücklaufzettel schnell zurückzugeben.

Zehntellauf
Es gibt über 100 Anmeldungen. Das Lauftraining wurde geändert, da eine Lehrkraft erkrankt
ist. Ersatztermine wurden geschaffen.

Ergebnisse Offener Brief
Zu dem offenen Brief des ER-Alsterdorf zu Corona-Maßnahmen an den Schulen/
Erleichterungen für Kinder gab es eine offizielle Antwort aus dem Senatorenbüro. Die
Antwort war laut der Ersteller des Briefes “nicht besonders aussagekräftig”.

Hamburg, 28. März 2022

Anja Gottwald und Tim Klug für den Elternrat

Die nächsten Sitzungen finden statt am:
27.04.2022
02.06.2022
20.06.2022 (nicht öffentlich)


